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◆ 4月の目標 ◆
【生活】

学校のきまりを守ろう

【保健】

そうじの仕方を覚えよう

【給食】

準備や片付けの方法を覚え、

楽しく食べよう

３月２３日に今までお世話になった先生方の離退任式を行いました。今まで、

ありがとうございました。

退任される先生

教諭 髙橋 若恵

教諭 吉武 顕二

離任される先生

副校長 山口 聡（飯田北いちょう小学校へ）

教諭 福木 由里亜（二ツ橋小学校へ）

教諭 松野 歩見（原小学校へ）

教諭 阿部 和樹（左近山小学校へ）

教諭 曽根 しのぶ（東品濃小学校へ）

教諭 遠藤 守康（本宿小学校へ）

平成３０年 ４月号

しらね ・横浜市指定幼・保・小

連携推進校

嬉しいお手紙をいただきました

校長 神倉美智子

今年も桜の花が舞う中、かわいい１１７人の１年生を迎え、新たな１年間が始まりました。

３週間前の３月２０日には、たくましく成長した１０５人の卒業生を送り出しました。あいにく冷たい雨

の日でしたが、どの子も胸を張り、とても立派な姿でした。

卒業式の翌日、地域の方からお手紙をいただきました。その内容に私も感動しましたので、ここでご紹介

させていただきます。

３月２０日、今日は小学校の卒業式。いつものように児童は元気よく挨拶を交わしながら登校していく。

卒業生はすぐわかる。いつもより少しおしゃれな、あるいはぴかぴかな服装で胸を張り、ちょっと気取っ

た様子で挨拶をしていく。中には「お世話になりました。」と挨拶をしてくれる子もいる。私は「おめでと

う」とお祝いの言葉を贈る。

その女の子が来た。やはり少し改まった服装をして。

その子は私と出会ったころ、「おはよう」と言っても全く返事をせず、私を無視したようにまっすぐ前

を向いて通り過ぎて行った。１年以上たってから、口の中で「おはよう」と言ってくれるようになった。で

も無表情でそっけなかった。そして、「いっていらっしゃい」という言葉には答えてくれなかった。

６年生になってから、表情や姿勢はそれまでと変わらないながらも、「行ってきます」を小さく返してく

れるようになった。私はそれだけでも嬉しかった。

卒業式の服を着たその子は、私の前に来ると、足をそろえてぴたりと止まり、深々と頭を下げると、

「長い間お世話になりました。」と、はっきりした口調でお礼を言った。私は最初はあっけにとられ、次に

嬉しさと感動で胸がいっぱいになり、「おめでとう」を言うのがやっとだった。

卒業式に向かうその子を、涙のあふれる目で見送りながら、心の中で健やかな成長と卒業を祝い、将来の幸

せを祈った。私にはわからなかったけれど、いつの間にかその子の中には「おはよう」と感謝の心が育って

いたのだ。 (後略)

私たち教職員も、子供たちのたゆまぬ成長を信じて、今年度も力を合わせて指導に邁進していきます。ご

協力よろしくお願いいたします。



～ 今年度、本校に着任した教職員です ～

旭区の中沢小学校から参りました井上典子で

す。新しい出会いにどきどきわくわくしていま

す。どうぞよろしくお願いいたします。

今年から白根小学校に赴任しました上條遥香

と申します。新しい出会いにワクワクしていま

す。楽しい学校生活が送れるよう頑張りますの

でよろしくお願いします。

改めまして、初任として白根小学校に配属に

なりました上田佳祐と言います。子どもたちの

明るい笑顔があふれるように努めていきたいと

思います。

はじめまして。荻野竜朗です。サッカーをする

のが大好きです。明るく！楽しく！元気よく！

みなさんと毎日を過ごしたいです。よろしくお

願いします。

はじめまして。初任者の指導教員の阿部路惠で

す。白根小学校には、研究会などでよくおじゃ

ましたので、たいへん懐かしく思います。楽し

く学習に取り組むための力となればと思ってい

ます。よろしくお願いします。

今年も白根小学校の子供達とたくさん体を動

かしたり、楽しくお勉強をしたり、笑顔いっぱ

いの毎日を過ごしたいと思います。

泉区中和田南小学校から参りました、岩井則子です。

田んぼや畑で作物を育てたり、それをおいしくいただく

ことが大好きです。交通の便の良い所でありながらすぐ

近くに畑も広がっているすてきな所に来ることができと

ても嬉しく思っております。慣れるまで御不便をおかけ

することも多いかもしれませんが、よろしくお願い致し

ます。



児童支援専任より
入学・進級おめでとうございます。どの子も一つ上の学年となり、期待に胸を膨らませていること

と思います。新しい教室、新しい友達、新しい先生と出会い、これからまた一年かけて一つの集団を

作り上げていきます。そのうえで大切になるのが「学校のきまり」です。「学校のきまり」は、みん

なが安全に、安心して過ごすためにあります。「学校のきまり」につきましては、４月の懇談会でも

お話ししていきますが、持ち物や放課後の過ごし方など、保護者の方に協力していただくことがたく

さんあります。これまで、たくさんの保護者の方にご協力いただき、落ち着いた学校生活がより定着

してきていますので、今年度も引き続きご協力よろしくお願いいたします。

はじめまして。中田喜次です。みんなのこと

や白根小学校のことを知りたいので、話しかけ

てくれると嬉しいです。よろしくお願いします。

保土ヶ谷区の坂本小学校から来ました堤今日

子です。皆さんと白根小学校で過ごせることを

とても楽しみにしています。これからよろしく

お願いします。
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